



せんだん

みんな なかよし みなげんき

安来市立南小学校 校長室便り

令和5年9月20日

<https://www.city.yasugi.shimane.jp/gakkou/minami-es/>

2学期スタート

夏の厳しい暑さが残った8月29日に2学期がスタートしました。気温、室温が高いためランチルームで始業式を行いました。眠そうな顔、疲れた顔、うれしそうな顔、恥ずかしそうな顔とさまざまな表情が見られましたが、各クラスで夏休みの思い出発表など学級活動が始まるといつもの学校の雰囲気に戻っていききました。

2学期は、学校行事が多い学期です。始業式では、2学期の主な学校行事を過去の写真で示し、【自分のことを大切に みんなのことも大切に】「自分の気持ちを伝える」、「みんなの気持ちを感じる」、「苦手の克服」「得意を伸ばす」、「心も体も健康に」を意識し充実した学校生活にしていきたいと思いますという話をしました。まだまだ暑い日が続きますが、病気やけがに気をつけながら毎日を過ごしていきたいと思えます。



修学旅行

保護者の皆様、地域の皆様、これからも引き続きご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



9月13日(水)～14日(木)にかけて、6年生は広島方面に修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行は「平和と学習」が最大の目的です。原爆の子の像の前で平和への誓いを宣言し、千羽鶴を献上した後、被爆証言の会伝承者の山岡美知子さんに広島原爆のお話を聞きました。初めて聞く内容も多くあっという間の1時間でした。その後、平和記念資料館を見学し、班別活動で公園内を散策し、ポイントでは調べたことを発表し合いました。

その後、宮島口からフェリーで宮島へ移動し、ガイドの花田さんに厳島神社の歴史についてお話を伺いました。

引き潮だったので鳥居の下まで歩いていくことができました。

翌日は、大和ミュージアムとみろくの里です。大和ミュージアムでは、呉市の歴史と戦争について学び、国がどのように戦争に向かっていったのかを学ぶきっかけとなりました。お楽しみみろくの



里では、おめあてのアトラクションをめざしてみんなで相談しながら楽しんでいました。

この2日間で、学校では体験できない本物に触れることができました。それぞれにかかわっておられる方々のこれまでの取り組みや活動、これからの希望など熱い思いや願いを聞くことができました。自分たちにできることは何だろうと考えることの大切さに気づかされたようです。また、自分だけでも自分たちだけでもない多様な人々の生活する社会の中でルールやマナーを守ることの大切さに気づくきっかけとなったようです。



【お知らせ】10月の学習公開日

8月30日付でご案内しておりますが、10月12日（木）は、学習公開日です。「人権にかかわる学習」を公開します。2学期は、学校行事の関係もあり、学習公開はこの日だけです。ご多用の折とは存じますが、ご参加いただきますようお願いいたします。

■13:20～14:05 5校時

【学習公開】

1～3年生 学習公開

4～6年生 通常授業

※14:25からの研修会参加をもって公開授業とします

■14:10～14:20

【学校からのお知らせ】

令和6年度からの学校運営（複式学級）について

■14:25～16:15

【PTA人権教育講演会】

長谷川陽子さん（情報教育アナリスト）をお招きし「情報活用教育と情報モラル」、「ネットトラブルの実情」（予定）についてお話を伺います。SNSに関するトラブルは、小学生も巻き込まれる事案が発生しています。決して他人事ではありません。4年生以上も話を聞きます。ご家庭で、地域で一緒に考える機会をもちましょう。



秋の全国交通安全運動

9月21日（木）～30日（土）の10日間は秋の全国交通安全運動期間です。保護者の皆様や民生委員・少年補導員の皆様には毎月決まった日に街頭指導に立っていただき、子どもたちの安全確保や声かけをしていただいていることに改めて感謝申し上げます。

毎朝、子どもたちの登校の様子を見守っていると班長さんを中心に安全に登校できています。下校の様子はどうでしょうか？地域の方、ご家族の方から下校の様子で「気になること」として連絡いただくこともあります。この期間だけではなく今までと同様見守っていただきますようよろしくお願いいたします。